MONS. ALEJANDRO GOIC:

JUNTOS QUEREMOS CAMINAR

* HOMILIA MONS. CARLOS GONZALEZ

* MENSAJE MONS. ALEJANDRO GOIC

30 DE JUNIO

SECRETARIA DE COMUNICACIONES SOCIALES OBISPADO DE TALCA

QUERIDOS CRISTIANOS:

Estamos reunidos en la Iglesia catedral y nos reune con mucha alegría la llegada de Mons. Alejandro Goic como Obispo Auxiliar de Talca.

Hoy dia la Iglesia celebra el dia del Pontificado Romano y al Sr. Nuncio, presente en esta Eucaristía, le ruego transmitir al Santo Padre nuestra gratitud por este nombramiento y por tantos gestos de delicadeza y bondad que ha tenido con esta Diócesis. Le ruego exp sar al Papa que aquí se le quiere, se le admira y se le respeta. Vemos en El a la cabeza visible de la Iglesia, el sucesor de Pedro y nos sentimos en Comunión de fe con él. Valoramos lo que hace por el bién de la Iglesia y su gran preocupación por los problemas sociales lo cual se ha expresado en las encíclicas sobre doctrina social que van clarificando cada vez mejor la dignidad del trabajador; y de los valores que hay en toda persona humana. Le pido a Dios que cuide e ilumine al Santo Padre en la conducción de la Iglesia.

Hoy dia llega Monseñor Goic a trabajar y vivir con nosotros y les contaré un hecho que sucedió hace poco. El dia anterior a la publicación de este nombramiento fui a visitar a Alejandro Goic para agradecerle haber aceptado venirse a Talca. Fui acompañado por una sola persona que conducia el automovil y le dije "vamos a Concepción a hacer un robo; pero no digas nada de este viaje". En el camino le pregunté cual podría ser el robo que iba a realizar y él me dijo "vamos a robar un santo". El no sabia nada sobre el objeto del viaje; pero me parece que el Señor me dijo a traves de esas palabras algo muy profundo.

Y justamente esto es lo que le pido a Alejandro y todos los Diocesanos. Ayúdenlo a que sea un hombre de Dios, al servicio del Reino y del Evangelio para el bien de todos los hombres y mujeres de nuestra tierra. Ayúdenlo a que viva con alegría y con paz su episcopado entre nosotros y que sea un testigo del amor de Dios quiado por el Espiritu Santo.

Le ha costado dejar Concepción donde logró conquistar el cariño y el respeto de todos y por eso fue declarado "Ciudadano Ilustre" por la Municipalidad de esa ciudad antes de partir.

Tratemos también nosotros de darle amor, apoyo para que pueda trasladar su corazón a nuestra vida Fastoral.

Será Vicario General de la Pastoral y espero que será un apoyo muy valioso para todos nosotros.

El nuevo Obispo llega en un momento en que todas las energias nuestras están orientadas hacia el Sinodo Diocesano, que terminará en 1992. Es un tiempo de búsqueda, de creatividad para dar respuesta a los desafios del mundo contemporaneo y así poder anunciar el Evangelio de Jesucristo de un modo especial a la familias, a los pobres y a los jóvenes que deben ser las grandes preocupaciones de nuestras comunidades cristianas y de todos los consagrados.

En el Decreto enviado desde el Vaticano, en el cual se nombra Obispo Auxiliar se dice qu. es concedida esta petición mía por razón del cargo de Presidente de la Conferencia Episcopal y tambien por que tener 70 años de edad no es igual que tener 51 años, edad de nuestro Obispo Auxiliar.

Dios nos ha bendecido a trave del Santo Padre. Antes vino Monseñor Pablo Lizama y nos acompaño lealmente por algunos años. Ahora viene Monseñor Goic quien llevará el peso mayor de esta Diócesis que nos es facil de llevar por la extensión y los caminos. Los habitantes de estas provincias de Ialca y Curicó. el Clero, el Laicado, Los Religiosos, el Seminario, según mi visión personal, son de primera calidad y el Ubispo Auxiliar podrá comprobarlo en el correr del tiempo. El espíritu de Don Manuel Larrain sigue bendiciendo a Talca. sé que él esta contento por quién llega a continuar lo que él sembró entre nosotros.

Continuemos la Eucaristia, agradeciendo a Dios por este don que nos ha llegado. Gracias tambien a quienes han vendio de lejos. al Sr. Nuncio, a los Señores Obispos, a los diocesanos de Concepción a quienes les pido perdón por haber solicitado este nombramiento. Les pido perdón; pero no estoy arrepentido. Espero que todos modos me den la absolución.

Sigamos en paz y con profunda oración nuestra misa y que la Virgen Maria nos bendiga a todos.

+ CARLOS GONZALEZ C.
Obispo de Talca

Con gozo y esperanza, con fe y amor, con amistad y fraternidad, inicio junto a ustedes mi servicio de Obispo Auxiliar de esta querida Iglesia Diocesana, desde hoy, mi Iglesia Diocesana, como colaborador directo de su Padre y Pastor, Don Carlos.

A todos, mi saludo de paz, fraternidad y amor. Al conductor y padre de esta Iglesia, Carlos; gracias por la confianza dispensada a mi humilde persona, al acogerme como Obispo Auxiliar de su acción pastoral. Un saludo de hermano y amigo a todos los sacerdotes diocesanos y religiosos, a los diáconos permanentes, a las comunidades religiosas femeninas y masculinas, a los queridos seminaristas, a todos los laicos de las parroquias, comunidades y movimientos. Mi saludo de esperanza a todos los jóvenes y niños y a la porción privilegiada del corazón de Cristo, los pobres y todos los que sufren.

Un saludo fraterno y respetuoso a los diversos sectores de la comunidad, a las autoridades regionales, provinciales y comunales; a las organizaciones sociales, culturales, políticas, gremiales, sindicales, comunitarias, deportivas, etc. A todos, mi deseo de paz y de bien.

Vengo, como saben, de vivir una experiencia de servicio en la querida Iglesia de la Santísima Concepción. Como un signo de fraternidad y de comunión eclesial, nos acompañan esta tarde un grupo de laicos, religiosas, sacerdotes de esa Iglesia hermana, encabezados por su Padre y Pastor. Antonio. Gracias por la cercanía y fraternidad. Gracias por haberme hecho sentir durante doce años, hermano y amigo.

Quiero esta tarde repetir las mismas palabras que dije al iniciar mi ministerio pastoral: "Con humildad, y en espíritu de servicio, quiero integrarme a la acción pastoral de esta querida Iglesia. Quiero hacer mias sus inquietudes, sus búsquedas. Quiero compartir sus alegrías y sus sufrimientos. Ustedes me ayudarán a ser Obispo según el "corazón de Cristo".

Llego hasta Uds. para caminar juntos. La Iglesia Diocesame está en Sinodo. Como dice nuestro Pastor, este caminar juntos hacia una renovación personal y comunitaria de nuestra fe, requiere de cada cristiano más oración y más empeño, y nos añade, "espero que soplen vientos nuevos que alejen de nesotros la mediocridad, la rutina y los peligros de un cristianismo deformado por la ignorancia y las idolatrías o apego a dioses falsos".

Con humildad y en espíritu de servicio vengo pues a integrarme a la acción pastoral a ésta, desde hoy mi Iglesia particular. Iglesia particular que como la Iglesia Universal, tiene un gran servicio que ofrecer al mundo: el anuncio gozoso de la salvación, obrada en la historia de los hombres por Jesuscristo, el hijo de Dios. Cristo crucificado, escándalo para los Judios, locura para los griegos, pero para los que hemos sido convocados, fuerza de Dios, sabiduría de Dios.

Cuando una persona ha aceptado en profindidad en su vida a Jesucristo, es la mejor garantía de un mundo nuevo. Una persona verdaderamente evangelizada, y convertida al Señor, amará al hombre; luchará con amor por su verdadera dignidad; alzará su voz valiente para defenderlo de todo atropello e injusticia. Una persona verdaderamente evangelizada y convertida al Señor, estará abierta al perdón, a la justicia, a la paz, al respeto profundo por el pobre y por el débil.

Es nuestra gran tarea y nuestro gran servicio al mundo, ser evangelizados y evangelizar, convertirnos y llamar a la conversión para hacer así presente ! Reino de Dios. Para eso estamos en el mundo. Para proclamar la alegría del perdón y de la paz, del amor a amigos y enemigos. Para proclamar el paso del mundo de las tinieblas al mundo nuevo de la luz en Jesucristo.

Nuestra proclamación de la Buena Nueva, hoy más que nunca, necesita ser vida. signo, testimonio, manifestación clara de lo que hablamos. El hombre contemporáneo, nos dice el recordado Fablo VI, escucha más a gusto a los que dan testimonio que a los que enseñan. U si escuchan a los que enseñan. es porque dan testimonio.

Será sobre todo mediante su conducta, mediante su vida. como la Iglesia evangelizará al mundo, es decir, mediante un testimonio de fidelidad a Jesucristo, de pobreza y desapego de los bienes materiales, de libertad frente a los poderes del mundo. en una palabra, de santidad.

Vengo a caminar junto a ustedes, para vivir la experiencia de fe, y el amor al Señor Resucitado, y comunicar con alegría esta experiencia a los demás, a los hombres, nuestros hermanos.

Hace algunos días, se celebraba en esta Catedral el XXV de la Pascua de quien fuera Pastor venerado de esta Iglesia, Don Manuel Larraín. En su memoria, quiero iniciar este servicio de Obispo Auxiliar de Don Carlos. He releído estos días su Testamento Pastoral con esas tres recomendaciones que con tanta fuerza evangélica, él dejara como memoria y compromiso: "Amen a la Iglesia; defiendan la Iglesia; sean misioneros de la Iglesia.

Recientemente el Santo Padre, por intermedio de su representante en Chile, el Sr. Nuncio Apostólico, nos recordaba la figura señera de Don Manuel. "Fue un profeta, un precursor, un realizador. Su presencia en el Concilio Vaticano II fue significativa por su aporte generoso y abierto al futuro en la elaboración de los documentos conciliares, centrados principalmente en el fortalecimiento de la Iglesia y su expansión.

Cristo, la Iglesia, la misión, la liturgia, los pobres, los jóvenes, los trabajadores, fueron los grandes amores de Don Manuel. El espíritu del Señor me ayude a que sean también los míos.

A Cristo Jesús, Señor y Salvador, sea todo honor y gloria por los siglos de los siglos, amén.

+ ALEJANDRO GOIC KARMELIC Obispo Auxiliar de Talca

The Control of the Co AND THE PARTY OF A PROPERTY AND A STATE OF THE PARTY AND ADDRESS OF THE PARTY AND ADDRESS OF THE PARTY AND ADDRESS OF THE PARTY ADDRESS OF the state of the s A CAME OF A SAME SERVICE OF THE PROPERTY OF TH AND THE RESIDENCE OF THE PARTY The same of the sa